



¿POR QUÉ JESUS DIJO QUE ÉL ATRAERÍA A TODAS LAS PERSONAS A SÍ MISMO CUANDO SEA LEVANTADO?

JUAN 12:32

PROFETA DR. DR. OWUOR

5 de Mayo de 2021

INTRODUCCIÓN

Comienza con un breve resumen del servicio del domingo recién pasado en donde define al cristiano.

1 Corintios 4:1-5 (NVI) Que todos nos consideren servidores de Cristo, encargados de administrar los *misterios de Dios. 2 Ahora bien, a los que reciben un encargo se les exige que demuestren ser dignos de confianza 3 Por mi parte, muy poco me preocupa que me juzguen ustedes o cualquier tribunal humano; es más, ni siquiera me juzgo a mí mismo. 4 Porque aunque la conciencia no me remuerde, no por eso quedo absuelto; **el que me juzga es el Señor.** 5 Por lo tanto, **no juzguen nada antes de tiempo**; esperen hasta que venga el Señor. Él sacará a la luz lo que está oculto en la oscuridad y pondrá al descubierto las intenciones de cada corazón. Entonces cada uno recibirá de Dios la alabanza que le corresponda.

No hay mejor iglesia que muestre que esté sosteniendo los misterios de Dios que hoy. Y dentro de esto están los más grandes misterios de los lisiados caminando, los sordos escuchando y las más grandes maravillas del Señor. Y esta es la iglesia que el profeta vio entrando al reino de los cielos.

Las características de éstos cristianos nacidos de nuevo son:

1. Que somos siervos
2. Sostenemos los misterios de Dios
3. Debemos ser fieles.

Y en el versículo 4 y 5 está definiendo **los dos** tronos de justicia mayores, que están en el cielo en donde se aparecen para dar cuenta de todo lo que hemos hecho y todo lo que hemos pensado para recibir su recompensa. También habla de otro juicio en el **versículo 5, el del gran Trono blanco**.

Sera necesario mirar **¿cómo juzga Dios?** Y la manera en que Dios escudriña los corazones, y las **razones por las cuáles él juzga**.

Lucas 12: 2: 5 (NVI) No hay nada encubierto que no llegue a revelarse, ni nada escondido que no llegue a conocerse. 3 Así que todo lo que ustedes han dicho en la oscuridad se dará a conocer a plena luz, y lo que han susurrado a puerta cerrada se proclamará desde las azoteas. 4 »A ustedes, mis amigos, les digo que no teman a los que matan el cuerpo pero después no pueden hacer más. 5 Les voy a enseñar más bien a quién deben temer: teman al que, después de dar muerte, tiene poder para echarlos al infierno. Sí, les aseguro que a él deben temerle.

- El Señor está escudriñando el corazón y nada se podrá esconder porque todo será revelado.

Daniel 2: 21:22 Él cambia los tiempos y las épocas, pone y depone reyes. A los sabios da sabiduría, y a los inteligentes, discernimiento .22 Él revela lo profundo y lo escondido, y sabe lo que se oculta en las sombras. ¡En él habita la luz!

El Señor ve todo y la iglesia que yo vi que está viviendo en la tierra es una iglesia muy complaciente, pero esta consiente que está viviendo bajo los ojos del Señor.

Amós 3:7 (NVI) En verdad, nada hace el Señor omnipotente, sin antes revelar sus designios a sus siervos los profetas.

Para la iglesia que yo vi adorando ante el reino de la gloria, esa cantidad de información es muy importante, que **El Señor todo lo ve**, incluso puede ver las cosas escondidas en el futuro , y así fue como me pudo a mí , avisar sobre el coronavirus 5 años antes.

Marcos 4:22 (NVI) No hay nada escondido que no esté destinado a descubrirse; tampoco hay nada oculto que no esté destinado a ser revelado.

LA SIGUIENTE REPRENSIÓN ES PARA PARA LA IGLESIA DE HOY.

1 Corintios 4:8 (NVI) ¡Ya tienen todo lo que desean! ¡Ya se han enriquecido! ¡Han llegado a ser reyes, y eso sin nosotros! ¡Ojalá fueran de veras reyes para que también nosotros reináramos con ustedes!

Esa es la condición de la iglesia están viviendo como que ya están reinando. Habla de la comodidad y la complacencia de esta iglesia. Cada una de estas descripciones, hablan ¡tanto! Se está refiriendo al reinado Milenial de Cristo. Está diciendo de manera sarcástica, nosotros estamos aquí trabajando y ustedes parecen que ya estuvieran reinando.

Pudimos ver lo que le sucedió a la iglesia de Laodicea, cuando les dijo ustedes creen que son ricos pero son pobres.

Versículo 9- 13 (NVI) Por lo que veo, a nosotros los apóstoles Dios nos ha hecho desfilar en el último lugar, como a los sentenciados a muerte. Hemos llegado a ser un espectáculo para todo el universo, tanto para los ángeles como para los hombres. ¹⁰ ¡Por causa de Cristo, nosotros somos los ignorantes; ustedes, en Cristo, son los inteligentes! ¡Los débiles somos nosotros; los fuertes son ustedes! ¡A ustedes se les estima; a nosotros se nos desprecia! ¹¹ Hasta el momento pasamos hambre, tenemos sed, nos falta ropa, se nos maltrata, no tenemos dónde vivir. ¹² Con estas manos nos matamos trabajando. Si nos maldicen, bendecimos; si nos persiguen, lo soportamos; ¹³ si nos calumnian, los tratamos con gentileza. Se nos considera la escoria de la tierra, la basura del mundo, y así hasta el día de hoy.

Aquí vemos claramente como el Señor está reprendiendo a la iglesia. Él estaba tan disgustado y por eso les hablo de una manera muy sarcástica y esto te puede indicar que el señor te puede amar mucho pero llega el momento en que él se disgusta. Y todo esto, está apuntando al Reino de las cosas celestiales, y no a las terrenales.

Juan 12: 32 será la escritura con la que comenzaremos hoy. Un texto muy profundo que la iglesia de hoy puede utilizar, pero antes veremos algunas iglesias que han cruzado a nuestro Ministerio, como también a los lisiados que se han levantado, muy poderoso en esta tierra. Oídos sordos abriéndose, porque cuando les dije hace un

tiempo atrás en Mombasa, que Jesús fue ante Dios el Padre y él le pidió por Kenia, e inmediatamente los dos profetas se aparecieron en Kenia y comenzaron a predicar arrepentimiento. La gente entro a su cilicio, y Jesús el Señor le pidió al Padre que el diera a Kenia. Yo en ese tiempo lo decía pero ellos en su tiempo no lo podían entender. Y ahora ellos pueden comprender el porqué de tantas sanidades. Aleluya.

El Señor está reorientando a la iglesia para que pueden tener un evangelio vertical, conectándolo con el cielo. Hoy podemos de cómo está la iglesia de la prosperidad, tiene un evangelio que no la puede conectar con el glorioso Reino del cielo .El evangelio que no tiene la cruz y la sangre de Jesús, que le falta la santidad, y que habla solo de la prosperidad de cómo vivir cómodamente y en la complacencia en este mundo, en esta tierra.

Debido a la reprensión que estaba ocurriendo, se hace un resumen de esa reprensión que se estaba dando en 1 Corintios 4 que el Señor le estaba hablando a la iglesia para que ella cambie el enfoque, y se centre en el glorioso reino de Dios.

Lo mismo ves en Colosenses 3 cuando el Señor esta pidiendo que la iglesia se enfoque en el Reino celestial.

Colosenses 3:1:2 (NVI) Ya que han resucitado con Cristo, busquen las cosas de arriba, donde está Cristo sentado a la *derecha de Dios. Concentren su atención en las cosas de arriba, no en las de la tierra.

El Señor pregunta ¿por qué se están centrando en las cosas terrenales? Envés de buscar lo que está en el cielo. Y esa misma represión que vemos en 1 de Corintios 4, la vemos en **Mateo 6:19-24** es la misma reprensión.

Y ahora vamos a la escritura que nos convoca hoy.

Juan 12: 32 (NVI)

Pero yo, cuando sea levantado de la tierra, atraeré a todos a mí mismo.

No hay nadie en este mundo que debe haber pronunciado esta declaración como la iglesia. **Que cuando él muriera por nosotros y después ascendiera iba a anclar nuestras almas, nuestros corazones al Trono de Dios.** Él estaba hablando de su glorificación. Que cuando él muriera en la cruz y fuera enterrado y resucitado y luego asciende al Reino de los cielos, él iba a anclar las almas de los hombres, los corazones. **Los iba a anclar al propiciatorio** dentro del cielo, que yo ya he visto.

Juan 12: 32 está hablando de cómo Jesús les estaba diciendo que había llegado su gloriosa glorificación y eso significa que él tenía que ir a sufrir, ser crucificado, muerto y enterrado. Luego ser resucitado con nosotros, para vida eterna. Y en el Monte de los Olivos él dijo, **que iba a atraer todas las almas de los hombres al ARCO DEL PACTO.**

Te puedes imaginar que son como hilos que están atrayendo para anclarlos al Arca del Pacto, que el Señor me ha mostrado dentro del Reino de los cielos. Cuando él sea levantado al cielo el atraerá a todas las personas a sí mismo. Le está dando la oportunidad de calificar para ser llevados al Reino de los cielos. Cuando él estaba alentando y reprendiendo a la iglesia de no ser enfocada en lo terrenal sino en el cielo, donde está Cristo, porque el Señor dio la posibilidad de ser todos anclados al Reino eterno de Dios. Queremos entender porque los estaba reprendiendo y podemos empezar en el Libro de **Génesis 12 1-3** pero antes podemos ver la agenda de Dios en la tierra.

Cuando miras la Biblia todo el camino desde Génesis hasta Apocalipsis, puedes ver en el Antiguo Testamento que siempre está mostrando la sombra de la venida del Cristo el Mesías él está presentando la sombra del Mesías. Cualquiera de las escrituras que leas, puedes ver que él está hablando del Cristo que vendría a redimir a la humanidad.

Como por ejemplo **Génesis 3:21** en donde ves el primer sacrificio que él hizo para cubrir la vergüenza del hombre. Redimir el pecado del hombre. Es un presagio una imagen que está a través de todo el Antiguo Testamento de Cristo el Mesías. Hay un presagio en todo el Testamento que está apuntando a Cristo el Mesías. Vemos por ejemplo en **Génesis 3:21** en donde instaló la adoración de la sangre. **Esa fue la primera vez que**

trajo a la tierra, la adoración de la sangre, y todo eso apuntaba, a la sangre del Cordero que vendría a Redimir a la humanidad.

Incluso cuando entras al **Arca de Noé** y miras a esa Arca, simboliza la cruz de Jesús. Jesús con su cruz llegando a redimir a la humanidad de ese juicio que iba a golpear a toda la tierra.

El significado de la palabra “salvo” Salvar a toda la humanidad de la ira venidera, del juicio venidero.

Cuando miras todo el Antiguo Testamento, hasta el punto en que ves al Cordero que se sacrificó en Egipto, él está apuntando al Mesías venidero que vendría a salvar a la humanidad.

En el Nuevo Testamento, ahora es traído al escenario, y ves todo **el proceso de la Redención**, y entonces solo el último libro de Apocalipsis, es diferente, y aquí entra la revelación. Ahora él es revelado y ahora él regresa como Rey vencedor, y ves el propósito doble en el plan del Señor.

En su plan redentivo, el Señor viene a redimir a sus electos, que él los pueda rescatar. Lo puedes llamar el rescate de su propio pueblo. Para llevarlos a la seguridad del cielo a su propio Reino. Y después de eso, ves otra fase de la misión de Dios. Donde él viene a liberar a la tierra del pecado y de satanás. **Viene a liberar a la tierra de satanás del pecado y de la rebelión.**

Puedes entonces saber, que el advenimiento de éste ministerio de estos dos poderosos profetas que hablan contigo, empieza a dar una comprensión de la operación que él va a hacer para liberar a toda la tierra. Y ser el dueño nuevamente. Retomar la tierra, es una operación militar. Y ves que el ministerio de este que habla contigo está muy conectado a ese rollo de Dios en el cielo. Por eso es que, cada vez que el Señor va a abrir un sello el me lleva al cielo. Puedes ver que el ministerio de estos dos profetas está conectados al rollo de Dios en el cielo. Así de temibles es el ministerio de este que habla contigo.

Por eso recuerden la profecía, cuando yo les dije que, el que habla contigo se le presentó a él otro, que era igual a él, cubierto con abejas hasta en los parpados. Y esas abejas representan la ira de Dios y cuando él hablaba caían las abejas, caían de sus parpados a sus labios y era enorme parado en el cielo. Ves claramente que **las abejas representan la ira de Dios**, que el que habla contigo sostiene. Por eso pude ir y golpear a Haití con terremoto, a Chile con terremoto. México con terremoto y toda la tierra con Coronavirus.

Estas son partes escondidas de la misión del que habla contigo, vedadas, pero puedes ver que:

- 1 En el plan de Dios hay Redención.
- 2 Viene la operación que libera a la tierra de la rebelión y del enemigo.
- 3 Instalar el Reino del Mesías de regreso a la tierra.

Esto se puede ver claramente en la escritura de **Juan 12:32** cuando dice cuando yo sea levantado de la tierra, atraeré a todos a mí mismo. En otras palabras en los atraería al Reino de Dios. Todos necesitarían a Cristo Jesús el Mesías y es por eso que si vamos al libro de **Génesis 1:3** ahí puedes ver esa declaración que hace “**yo, cuando sea levantado de la tierra, atraeré a todos a mí mismo.**”

Génesis 12:1(NVI) El SEÑOR le dijo a Abram: «Deja tu tierra, tus parientes y la casa de tu padre, y vete a la tierra que te mostraré.² »Haré de ti una nación grande, y te bendeciré;haré famoso tu nombre, y serás una bendición.³ Bendeciré a los que te bendigan y maldeciré a los que te maldigan; ¡por medio de ti serán bendecidas todas las familias de la tierra!»

Él implicando lo que leímos en el capítulo **Juan 12:32**. Yo, cuando sea levantado de la tierra **atraeré a todos a mí mismo.**

Estaba hablando del Mesías llegando a morir por la humanidad ascendiendo a la gloria y atrayendo a todos los hombres al glorioso Reino de la gloria. Incluso **Génesis 15:5**

- ¿Por qué la iglesia no se ha centrado a lo celestial, cuando él está atrayendo a toda la humanidad a él mismo?
- ¿Por qué es que la iglesia actual no se enfoca en el Reino eterno de Dios, en donde esta Cristo?

Si es que han sido realmente liberados y si es que son parte de esta exclamación. **Yo, cuando sea levantado de la tierra, atraeré a todos a mí mismo.** ¿Por qué no pueden enfocarse en eso, si son verdaderamente nacidos de nuevo?

El mismo Juan 12:3 lo ves en Génesis 15: 5

Génesis 15: 5 (NVI) Luego el SEÑOR lo llevó afuera y le dijo:—Mira hacia el cielo y cuenta las estrellas, a ver si puedes. ¡Así de numerosa será tu descendencia!

Este número incontable de estrellas, aquellos que serían los descendientes de Abraham, estaba hablando de El Mesías llegar y atraer a toda la tierra a Dios. Llevar a

toda la gente Jehová. La humanidad incontable. Y dice que él los podría salvar a todos, cuando sea levantado de la tierra.

Génesis 32:12 (NVI) Tú mismo afirmaste que me harías prosperar, y que mis descendientes serían tan numerosos como la arena del mar, que no se puede contar».

Pero Yo, cuando sea levantado de la tierra, atraeré a todos a mí mismo. Estaba hablando del poder de la cruz. Hablando de la salinidad de la cruz.

Estamos mirando que cuando El Señor dijo que cuando terminara toda la obra, iba a traer a toda la humanidad hacia él. Entonces **¿por qué esta iglesia no entiende eso? ¿Por qué no se está enfocando en el cielo?** Cuando el Señor ya hizo la pronunciación, de que cuando el termine la obra en el calvario él iba a atraer a todas las almas de los hombres al cielo.

Génesis 22:17 (NVI) que te bendeciré en gran manera, y que multiplicaré tu descendencia como las estrellas del cielo y como la arena del mar. Además, tus descendientes conquistarán las ciudades de sus enemigos.

Hablando del poder de la glorificación del Cristo, el echo de que cuando el fuera a la cruz muriera fuera sepultado y ascendiera él tendría entonces el poder de llevar a todos al cielo, estaba hablando del poder de la cruz y de la sangre.

La iglesia tiene un gran llamado de ser una creación enfocada en el cielo entonces cuando el Señor estaba reprendiendo a la iglesia en 1 Corintios 4:1-21, debido a que el por qué ella está siendo enfocada en la comodidad de esta tierra, en esta represión, esta esencialmente diciéndole a la iglesia ¿Acaso no saben que deben estar enfocados en el Reino de los cielos en dónde Cristo está sentado? ¿Acaso no saben que el atrajo a sí mismo a toda la humanidad hacia él?

2 Corintios 1:22 (NVI) nos selló como propiedad suya y puso su Espíritu en nuestro corazón como garantía de sus promesas.

Cuando él dice **Pero Yo, cuando sea levantado de la tierra, atraeré a todos a mí mismo.**

Nos puso un sello. El sello del Espíritu Santo. Que cuando el murió, esencialmente se hizo el dueño de todos los seres humanos, y el diablo nunca creó nada. **El Espíritu Santo se convirtió en la garantía de esa promesa.**

La iglesia no está enfocada en la cruz, que nos lleva al cielo. No están conectando a la gloria, sino que con la tierra, y es por eso que los lisiados se quedan lisiados. Cuando

la iglesia esta conectada con Cristo los lisiados se levantan, los ciegos ven los sordos oyen. Lo mudos hablan, la lera es sanada. Aleluya. Cuando la iglesia está conectada a Cristo. ¡Es asombroso! Hay evidencia. La vida de Dios es puesta en la iglesia. Entonces el Señor está diciendo que hay una posición en donde Él está, y cuando él estaba reprendiendo a la iglesia en **1 Corintio 4:1-21** ¿Qué es lo que estaba diciendo? que cuando el muriera en la cruz, y fuera enterrado y resucitado después de 3 días, asciende a la gloria para atraer a toda la humanidad a Cristo.

Apocalipsis 5:9-10 (NVI) Y entonaban este nuevo cántico: «Digno eres de recibir el rollo escrito y de romper sus sellos, porque fuiste sacrificado, y con tu sangre compraste para Dios gente de toda raza, lengua, pueblo y nación. De ellos hiciste un reino; Los hiciste sacerdotes al servicio de nuestro Dios y reinarán sobre la tierra.»

- Pero Yo, cuando sea levantado de la tierra, atraeré a todos a mí mismo.
- El Señor está diciendo que cuando las personas son liberadas. entonces ahora pertenecen a otro Reino.

Apocalipsis 7:9-10 (NVI)

9 Después de esto miré, y apareció una multitud tomada de todas las naciones, tribus, pueblos y lenguas; era tan grande que nadie podía contarla. Estaban de pie delante del trono y del Cordero, vestidos de túnicas blancas y con ramas de palma en la mano. Gritaban a gran voz: «¡La salvación viene de nuestro Dios, que está sentado en el trono, y del Cordero!»

Una multitud incontable entra al reino de los cielos y estás tú en ese número, por eso estaba reprendiendo a la iglesia que había entrado a la complacencia y a la comodidad y a la apostasía como la iglesia presente que ves hoy. Y a están cómodos. Están casados con sus hijos, pero han entrado a la comodidad y el Señor está diciendo que esta vida es un campo de batalla.

Juan 8:28 (NVI) Por eso Jesús añadió: Cuando hayan levantado al Hijo del hombre, sabrán ustedes que yo soy, y que no hago nada por mi propia cuenta, sino que hablo conforme a lo que el Padre me ha enseñado.

- Significando que van a ver ustedes su misión.
- Incluso han diseñado una salvación más liviana que se acopla a esta vida en la tierra.

Isaías 11:10 (NVI) En aquel día se alzaré la raíz de Isaí como estandarte de los pueblos, hacia él correrán las naciones, y glorioso será el lugar donde repose.

- Significando que **Pero Yo, cuando sea levantado de la tierra, atraeré a todos a mí mismo.**

Nos está hablando del poder de la cruz.

Y que si estas destinado a ir al cielo, entonces debes saber que la cruz y la sangre, tienen la autoridad y la eficacia suficiente para llevar a todos al cielo. A no ser que no estés destinado a ir al cielo, y esa es otra historia, y esas son las personas que miran la nube, miran los lisiados, miran los milagros y se van, los ignoran. Aquellos que no están destinados a entrar al Reino de la gloria y no importando lo que hagas, no los vas a cambiar. No están en la iglesia y están en la iglesia también hoy. Pero el mensaje a ellos no les afecta, porque ya Dios los destinó al reino del infierno hay un lugar reservado para ellos en el infierno. Ellos son irredimibles.

Por eso es que puedes ver a una persona que está destinada al infierno cuando viendo la nube y los milagros se van a buscar otra iglesia en donde hay inmoralidad. El Señor Yagüe no es una broma y ofreció a su hijo para que muriera por nosotros y el no entiende porque no puedes caminar fielmente y enfocarte en el cielo en la gloria.

Apocalipsis 5:12-13 (NVI) ¹²Cantaban con todas sus fuerzas: «¡Digno es el Cordero, que ha sido sacrificado, de recibir el poder, la riqueza y la sabiduría, la fortaleza y la honra, la gloria y la alabanza!» Y oí a cuanta criatura hay en el cielo, y en la tierra, y debajo de la tierra y en el mar, a todos en la creación, que cantaban: «¡Al que está sentado en el trono y al Cordero, sean la alabanza y la honra, la gloria y el poder, por los siglos de los siglos!»

Porque Cristo ascendió y resucitó al cielo, y declaró Pero Yo, cuando sea levantado de la tierra atraeré a todos a adorar a Jehová.

Pero Yo, cuando sea levantado de la tierra atraeré a todos a toda la creación al centro del trono de Dios, porque todos fueron creados por Yagüe. **¿Entendiste por qué el Señor los reprendió?**

Apocalipsis 5:3 (NVI) Pero ni en el cielo ni en la tierra, ni debajo de la tierra, hubo nadie capaz de abrirlo ni de examinar su contenido. Y lloraba yo mucho porque no se había encontrado a nadie que fuera digno de abrir el rollo ni de examinar su contenido. ⁵ Uno de los ancianos me dijo: «¡Deja de llorar, que ya el León de la tribu de Judá, la Raíz de David, ha vencido! Él sí puede abrir el rollo y sus siete sellos».

- Él es capaz es digno. El cordero es digno, y puede levantar.

Apocalipsis 1: 5 (NVI) y de parte de Jesucristo, el testigo fiel, el primogénito de la resurrección, el soberano de los reyes de la tierra. Al que nos ama y que por su sangre nos ha librado de nuestros pecados,

En otras palabras, para todos los que son perseguidos él es el testigo fiel y puede levantarse y decir que te conoce, testifican de él. **¿Que está diciendo aquí?** Cuando ves a estos precursores puedes saber que el Mesías viene. Y **Jesucristo se convirtió en el precursor** de todos los que van a entrar al cielo. Él dice, Pero Yo, cuando sea levantado de la tierra, atraeré a todos al Reino de la gloria.

¿Por qué es que reprendió a esa iglesia en 1 Corintios 4:1-21, a esa iglesia horizontal, enfocado en las cosas terrenales?

Es debido a la eficacia de la cruz. Esta es la explicación, al poder de la sangre. El poder de la redención, el poder del Mesías. ¿Cómo puedes nacer de nuevo y enfocarte en la tierra? al que nos ama y que por su sangre nos ha liberado de nuestros pecados al que ha hecho de nosotros un reino de sacerdotes al servicio de Dios su Padre a él sea la gloria y el poder aleluya. El poder de la sangre, el poder de la cruz.

Y dice que el entra como el primogénito de entre los resucitados. Él se convierte en **un depósito, un precursor** para todos los que están en la tierra, y que están destinados a entrar en el cielo. Que cuando el cielo lo ven que llegó, ellos se dan cuenta, que en cualquier momento la iglesia va a llegar. Aleluya.

Filipenses 2:10-11 (NVI) para que ante el nombre de Jesús se doble toda rodilla en el cielo y en la tierra y debajo de la tierra y toda lengua confiese que Jesucristo es El Señor para gloria de Dios Padre.

Apocalipsis 6:16 (NVI)⁶ Todos gritaban a las montañas y a las peñas: «¡Caigan sobre nosotros y escóndannos de la mirada del que está sentado en el trono y de la ira del Cordero,

- Hay personas que debido a su arrogancia y rebeldía no van a entrar.

Juan 6:44 (NVI) Nadie puede venir a mí si no lo atrae el Padre que me envió, y yo lo resucitaré en el día final.

- Hay algunos que los van a rechazar. No todos serán atraídos a él.

1Tesalonicenses 4:16-18 (NVI) El Señor mismo descenderá del cielo con voz de mando, con voz de arcángel y con trompeta de Dios, y los muertos en Cristo resucitarán

primero. ¹⁷ Luego los que estemos vivos, los que hayamos quedado, seremos arrebatados junto con ellos en las nubes para encontrarnos con el Señor en el aire. Y así estaremos con el Señor para siempre. ¹⁸ Por lo tanto, anímense unos a otros con estas palabras.

No todos responderán la llamada. La razón por la cual reprendió a la iglesia y la esta reprendiendo hoy mismo, porque ellos debieron ser atraídos al Reino de Dios y ella necesita tener cuidado, para no entrar a la Tribulación porque si te deslizas eso será insoportable. Cuando el Señor reprende a la iglesia de hoy es la que está en complacencia con el mundo.

Apocalipsis 21:1(NVI) Después vi un cielo nuevo y una tierra nueva, porque el primer cielo y la primera tierra habían dejado de existir, lo mismo que el mar. ² Vi además la ciudad santa, la nueva Jerusalén, que bajaba del cielo, procedente de Dios, preparada como una novia hermosamente vestida para su prometido. ³ Oí una potente voz que provenía del trono y decía: «¡Aquí, entre los seres humanos, está la morada de Dios! Él acampará en medio de ellos, y ellos serán su pueblo; Dios mismo estará con ellos y será su Dios. ⁴ Él les enjugará toda lágrima de los ojos. Ya no habrá muerte, ni llanto, ni lamento ni dolor, porque las primeras cosas han dejado de existir».

1 Juan 2:1 (NVI) Mis queridos hijos, les escribo estas cosas para que no pequen. Pero, si alguno peca, tenemos ante el Padre a un intercesor, a Jesucristo, el Justo.

- Está diciendo que cuando sea levantado de la tierra atraeré a todos a mí mismo, porque yo soy, tu abogado, tu intercesor.

Versículo 2 (NVI) ²Él es el sacrificio por el perdón de^[a] nuestros pecados, y no solo por los nuestros, sino por los de todo el mundo.

Entiende porque dice que los atraerá a todos a sí mismo. Él es el sacrificio por el perdón de todos nuestro pecados. Y en **Apocalipsis 1: 8**, él dice Yo Soy el Alfa y la Omega, dice el Señor, el que fue el que es y el que ha de venir. **Yo, cuando sea levantado de la tierra, atraeré a todos hacia mí**, porque yo soy el alfa y la omega el todopoderoso. El principio y el final. No hay otro.

Apocalipsis 22: 13 (NVI) Yo soy el Alfa y la Omega, el Primero y el Último, el Principio y el Fin.

No tienes a donde correr por eso él dice **Yo, cuando sea levantado de la tierra, atraeré a toda la humanidad a mí**, sino están destinados para ir al infierno, porque no hay otro Salvador.

Hebreos 10:2 (NVI) De otra manera, ¿no habrían dejado ya de hacerse sacrificios? Pues los que rinden culto, purificados de una vez por todas, ya no se habrían sentido culpables de pecado.

Hechos 3:15 (NVI) Mataron al autor de la vida, pero Dios lo levantó de entre los muertos, y de eso nosotros somos testigos.

- Él es autor de la vida por eso tiene que atraer a todos a sí mismo.
- Es el autor de la salvación.
- ¿Cómo puedes enfocarte en la tierra y no en él? No existe otra manera.

Juan 14: 6 (NVI) yo soy el camino, la verdad y la vida —le contestó Jesús—nadie llega al padre sino por mí.

Juan 6:33 (NVI) El pan de Dios es el que baja del cielo y da vida al mundo.

Juan 6:35 (NVI) Yo soy el pan de vida —declaró Jesús—. El que a mí viene nunca pasará hambre, y el que en mí cree nunca más volverá a tener sed.

- Sin Jesús no hay vida. Jesucristo de Nazaret.

Juan 10:27 (NVI) Mis ovejas oyen mi voz; yo las conozco y ellas me siguen.

- Él es el pastor el pastor de tu vida. ¿Entonces dónde vas a ir?
- Dios el Padre que vino en la nube y que me visitó ya ha ofrecido a Jesús. Él ha ofrecido a Jesús, él ha dado a Jesús como el león de la tribu de Judá, ¿quién puede pelear contra el león de la tribu de Judá? Significando que él es el rey superior no hay otro. Él es el pastor ¿Entonces dónde vas a ir? Si él es pastor

Juan 10:9 (NVI) Yo soy la puerta; el que entre por esta puerta, que soy yo, será salvo. Se moverá con entera libertad, y hallará pastos.

- ✚ Jesús es la puerta, no hay otra puerta .De lo contrario te vas a perder. Ahora entiendes por qué reprendió a la iglesia que no estaba enfocada en Jesús.

✚ Sin Jesús no hay puerta, por eso Yo, cuando sea levantado de la tierra, atraeré a todos hacia mí, de lo contrario serán condenados

Efesios 2:20-22 (NVI) edificados sobre el fundamento de los apóstoles y los profetas, siendo Cristo Jesús mismo la piedra angular. ²¹ En él todo el edificio, bien armado, se va levantando para llegar a ser un templo santo en el Señor. ²² En él también ustedes son edificados juntamente para ser morada de Dios por su Espíritu.

Juan 15-1 (NVI) »Yo soy la vid verdadera, y mi Padre es el labrador.

Hebreos 4:14(NVI) Por lo tanto, ya que en Jesús, el Hijo de Dios, tenemos un gran sumo sacerdote que ha atravesado los cielos, aferrémonos a la fe que profesamos.

Lucas 1:69(NVI) Nos envió un poderoso Salvador en la casa de David su siervo

2 Corintios 4:4(NVI) _El dios de este mundo ha cegado la mente de estos incrédulos, para que no vean la luz del glorioso evangelio de Cristo, el cual es la imagen de Dios.

Apocalipsis 19:16 (NVI) _En su manto y sobre el muslo lleva escrito este nombre: Rey de reyes y Señor de señores.

Hechos 10:42(NVI) Él nos mandó a predicar al pueblo y a dar solemne testimonio de que ha sido nombrado por Dios como juez de vivos y muertos.

- ✚ Él es el Juez de la corte suprema del cielo.
- ✚ Él es la esperanza de la salvación.
- ✚ Él es el Santo de Dios. El Gran Pastor.
- ✚ El Santo y verdadero.
- ✚ El Rey de reyes. El Rey de los judíos
- ✚ El Rey de Israel
- ✚ El Emmanuel, Dios con nosotros.
- ✚ El Cordero de Dios. La gloria de Dios
- ✚ Él es la palabra viva. El gran pastor, el liberador.
- ✚ El Novio. El testigo fiel. La vida eterna.
- ✚ El Primogénito sobre toda la creación.

- ✚ El Alfa y la Omega.
- ✚ Es nuestro Dios y Salvador
- ✚ Nuestro Rabí, el pan verdadero. La vid verdadera
- ✚ Es el hijo de hombre. La imagen de Dios
- ✚ El Redentor. La Fuente de agua viva.
- ✚ El Salvador. El Rey de Reyes.
- ✚ El Mesías. El Cristo. El Padre Eterno.

Que la iglesia ahora se enfoque en él. Y si al contrario, te enfocas en la tierra, te desconectas de él y estas de camino al infierno. Que la iglesia ahora se arrepienta y comience a enfocarse en él.

ORACION DE ARREPENTIMIENTO

Poderoso Señor Jesús, yo renuncio a todo pecado, y me he dado cuenta está noche que eres el centro de mi vida, tú eres el centro de toda mi vida, y yo abro mi corazón a ti está noche, y te recibo mi Señor Jesús, como mi Señor y Salvador, desde este día en adelante Jesús perdona mis pecados, yo me arrepiento, desde este día en adelante Jesús, yo quiero enfocarme en el cielo, donde estas sentado a la diestra del poder; quiero enfocarme en ti Jesús, mientras has sido levantado sobre la Tierra, que yo también pueda ser levantado sobre la tierra. En el poderoso nombre de Jesús, yo soy Nacido de nuevo, amen.

<https://www.youtube.com/watch?v=DtqY4jWTHRg> (Enseñanza)

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana.

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina

Sitio Web en Español: <http://arrepienteteypreparaelcamino.org>

Radio en Español: <https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen> <https://s2.radio.co/s73352a1cf/low>

En inglés: www.repentandpreparetheway.org <https://www.jesusislordradio.info>